

## Boletín No.094

## INPEC participa en el Diálogo Regional Vinculante

 Los Establecimientos del Departamento del Meta se vinculan en la construcción del Plan Nacional de Desarrollo

Bogotá, 1 de noviembre de 2022. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario-INPEC-

El INPEC como entidad adscrita al Ministerio de Justicia y del Derecho participa en el Diálogo Regional Vinculante que se efectúa en la ciudad de Villavicencio.

El Ministro de Justicia y del Derecho, Néstor Osuna será el encargado de presidir este diálogo y será acompañado del Director del INPEC Teniente Coronel Daniel Fernando Gutiérrez quien junto a un grupo de Directivos participarán en las distintas mesas.

Las Personas privadas de la Libertad de la Colonia Agrícola de Mínima Seguridad de Acacias, de los Establecimientos Penitenciarios de Mediana Seguridad de Villavicencio y de Granada y de la Cárcel y Penitenciaria de Media Seguridad de Acacias hacen parte de las mesas con propuestas claras en la humanización del Sistema Penitenciario en la búsqueda de proyectos estratégicos que así lo permitan.

Durante el acto de instalación de la mesa alterna en el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad de Villavicencio, primera ciudad que le permite a la población penada participar activamente en la construcción del Plan Nacional de Desarrollo y exponer abiertamente sobre los temas que estos consideran vitales en la trasformación como humanización del Sistema, el Director del Instituto junto al Viceministro de Política Criminal, el Director de la USPEC como del Establecimiento celebraron la participación democrática de estas personas y los invitaron a contribuir en la propuesta del sector justicia.

Los penados como la ciudadanía en general participan y presentan sus propuestas en cinco grandes aspectos.

El primero, el ordenamiento territorial hacia la paz (¿cómo integrar los Planes de Ordenamiento Territorial entre las regiones?, ¿cómo conseguir el fin de la economía ilegal?, ¿cómo garantizar el derecho de propiedad de la tierra?)

El segundo tema es la seguridad humana y la justicia social (¿cómo fortalecer la seguridad física? y ¿cómo garantizar la seguridad social en salud, educación y empleo?)



Boletín No.094

## Boletín Informativo

El tercero es sobre soberanía alimentaria (¿cómo modernizar el sector agropecuario?, ¿cómo desarrollar vías terciarias?, ¿cómo lograr el fortalecimiento de la producción agropecuaria y la modernización de la agricultura?, ¿cómo evitar la concentración de la tierra?)

El cuarto tema es el de transición energética y crecimiento verde con Justicia Ambiental (¿cómo generar una mayor economía verde y reducir la dependencia del petróleo y los minerales?)

Y el quinto es el de convergencia social-regional (¿cómo lograr que las brechas socioeconómicas entre las regiones se eliminen?)

Oficina Asesora de Comunicaciones -INPEC-